

Ian Mackay es el mejor jugador de la semana en su debut como azulgrana

16/04/2024



Mackay hizo su debut con el Deportivo. LaLiga.

El guardameta Ian Mackay ha sido elegido por los seguidores de Instagram de *Valle de Elda* como el mejor jugador del partido que disputó el conjunto azulgrana ante el Real Valladolid el pasado sábado 13 de abril. El gallego ha obtenido un total de 243 votos.

Mackay debutó como azulgrana en Valladolid tras su llegada al Eldense el pasado mercado de invierno. A

pesar de la derrota el guardameta destacó ante un rival complicado haciendo importantes paradas que ayudaron a que el Eldense se mantuviera vivo durante todo el partido.

El gallego ha obtenido el 57% de los votos seguido de Sergio Ortuño con 121 votos y de Nacho Monsalve, quien también debutó como azulgrana, con 59 votos.